
 
 
 
 
 
 

 
 
Stadt Rheinbach 
Bürgermeister 
Stefan Raetz 
Schweigelstraße 23 
53359 Rheinbach 
 
 
Anfrage zur Ratssitzung am 31. August 2020 zum Stand der Dinge bei der beantragten 
Doppelgarage der Löschgruppe Wormersdorf 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
die Löschgruppe Wormersdorf hat über die Feuerwehrleitung Rheinbach vor drei Jahren eine 
Doppelgarage bei der Stadt Rheinbach beantragt, um das vorhandene MTF-
Mannschaftstransportfahrzeug dort sicher abstellen zu können. Der Aufstellort für die Garage 
in der Nähe des Feuerwehrhauses ist festgelegt und abgestimmt.  
Der Antrag wurde nach unseren Informationen von der Feuerwehrleitung damals zeitnah 
gestellt, der Bauantrag soll positiv beschieden sein. 
Dazu haben wir folgende Fragen: 
 

1. Warum ist die Abwicklung dieses doch recht banalen Vorgangs bisher nicht realisiert 
worden? 

2. Sind Haushaltsmittel für die Beschaffung der Garage vorhanden, wenn nicht, warum 
nicht? 

3. Kann die Löschgruppe Wormersdorf mit der Realisierung des Vorhabens noch in 
diesem Jahr rechnen? 

4. Wenn nicht, warum nicht? 
 

Der Beantwortung sehen wir mit Interesse entgegen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

   
Martina Koch    Ute Krupp  Michael Rohloff 
Vorsitzende    Ratsfrau  Ratsherr 
der SPD-Fraktion     
im Rat der Stadt Rheinbach 
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Rheinbach, den 07.08 2020 


